

Madame, Monsieur,

Je fais suite à votre récent courrier, par lequel vous avez bien voulu me faire part de votre inquiétude s'agissant de la généralisation des radars embarqués.

Les bilans officiels de la sécurité routière font état d'un bond de 18,1 % des morts en [avril 2017](#). Ils font également état d'un accroissement des accidents corporels et des blessés graves. Tout indique donc que le comportement des conducteurs français est accidentogène.

Les bilans ne sont que le reflet d'une hausse de certains comportements à risque comme la vitesse excessive. Face à cela, toutes les mesures doivent être prises pour que nos routes ne deviennent pas un lieu où l'on peut perdre la vie et ceci, sans se laisser aller à des calculs politiques ou électoraux.

Une étude de l'institut BVA en avril, montrait que 75 % des personnes interrogées reconnaissent ne pas toujours respecter les limitations de vitesse. Ce n'est pas acceptable. Ces comportements sont irresponsables, et peuvent être criminels.

C'est la raison pour laquelle je soutiens pleinement toutes les mesures prises par le gouvernement pour assurer la sécurité sur nos routes.

Restant à votre disposition, je vous prie de croire, Madame, Monsieur, à l'assurance de ma considération distinguée.

**Serge Bardy**  
Député du Maine-et-Loire